



- ☀️ ☀️ ☀️ ☀️ ☀️ ☀️
- ☀️ --- 目次 --- ☀️
- ☀️ 1、一番星、見い〜つけたあ〜 ☀️
- ☀️ 2、S様邸 現場日記 ☀️
- ☀️ 3、住宅設備機器保証サービス ☀️
- ☀️ 4、・絵手紙 体験教室 ☀️
- ☀️ ・お家のスーパーおたすけマン ☀️
- ☀️ ☀️ ☀️ ☀️ ☀️ ☀️

西日本豪雨

「いやあ、暑いつすねえ〜」このような会話がよく聞かれました。今年の夏は異常ですね。7月から全国各地で猛暑日が続き、福井でも何日か37度以上のスーパー猛暑日があり、命の危険を感じました。正直ここまで気温が高いと、節電とか言ってもらえないですね。



特に6月28日から7月8日にかけて起きた「平成30年7月豪雨」（西日本豪雨）では、多数の死者、行方不明者で、平成最悪の水害になりました。被災された皆様には謹んでお見舞い申し上げます。ニュースで見た映像では、目を覆いたくなるような惨状に、大雨だけでここまで大きな被害が出るのかと自然の恐ろしさを改めて感じました。今回の水害や、大雪、地震など、今一度家族や近親の方と話し合っ、対策を執られてはいかががでしょうか。（専務）



い〜ちばんぼお〜し ★ 一番星、見い〜つけたあ〜! ★



まだまだ酷暑は続いておりますが、もう少しで過ごしやすい秋がやってきます。秋と言えばスポーツの秋。今年は福井では国体が開催されます。随分前から県内あちこちで準備が進み盛り上がっていますが、第73回国民体育大会は、9月29日(土)〜10月9日(火)に、第18回全国障害者スポーツ大会は、10月13日(土)〜10月15日(月)の期間中に熱戦が繰り広げられます。国体は我が国最大のスポーツの祭典として広く親しまれ、国民の健康増進と、体力向上、スポーツの普及と発展、そして豊かで活力ある地域社会づくりに大きく寄与してきました。福井県では前回の第23回大会以来、50年ぶりです。



向かって右から長男一斗(かずと)さん23歳、お父さん、三男怜弥(れいや)さん18歳

そんな全国的なイベントにはご縁はないんだろうなあと思いながら、大工(武田憲明)さんと世間話をしていたら「うちの息子が選手で出る予定なんです」とびっくり発言!しかも兄弟で2人。とっても身近なところで一番星を見つけました。種目は競泳で、その一番星の名前は、長男一斗(かずと)さん(KSG福井)と、三男怜弥(れいや)さん(福井工大福井高校)です。一斗さんは100メートルバタフライで県のベスト記録を出していて、怜弥さんは7月の北信越高校体育大会で200メートル平泳ぎで優勝するなど、素晴らしい逸材です。しかも50年に一度の地元開催の国体に出場できるなんて、なかなか持ってる男達だと思います。武田家は3兄弟で、現在県外に出ておられる次男の息子さんは今回は出場しないそうですが、この3兄弟は過去には数々の成績を残しているそうです。いつも一緒に仕事をしてる大工さんがそんなに素晴らしい選手達の親御さんだなんて、ちょっと見る目が変わっちゃいました。因みに謙遜してるだけだと思いますが、ご両親は運動はそこそこと言うから世の中不思議ですよ(笑) 本人の努力もさることながらきっと才能のDNAが開いたんですね。

ところで私の周りをよくよく見渡してみると、武田さんのように選手だけではなく、国体に関わる人はたくさんいるようで、コーチとして参加する人、開会式の踊りで参加する人、ボランティアとして大会を支える人など様々なようです。私達もできるだけ会場に行って福井県選手を応援しようと思います。